

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Ces derniers mois ont été marqués par des élections dont deux qui n'étaient pas prévues. Je remercie infiniment les personnels, assesseurs, scrutateurs et élus qui y ont consacré 3 dimanches. En tant qu'adjoint à la dématérialisation, je souhaite permettre à chaque Croisien de vivre sa relation avec la mairie de manière sereine, en présentiel ou par voie numérique. Des habitants ont, pour établir leur procuration en juin, utilisé l'identité numérique que notre commune est l'une des rares de la Métropole à proposer. Il est possible également via le site de la ville d'obtenir un rendez-vous pour les documents d'identité. D'autres interactions digitales avec nos services municipaux vont prochainement voir le jour. Je vous souhaite une bonne rentrée sous le signe de l'évolution numérique !

Jory HENNION - Adjoint délégué à l'administration générale et à la dématérialisation.



Chères croisiennes, chers croisiens, nous espérons que vous avez profité comme nous tous de cette magnifique séquence des Jeux Olympiques où la France a pu vibrer en communion dans une ambiance rare et précieuse. C'est dans cette douceur estivale que ces quelques lignes sont rédigées et pour lesquelles, inévitablement, la question de la rentrée se pose. Comment allons-nous aborder cette dernière séquence avant les futures élections municipales avec quels projets et quelle ambition ? Comment Mr le Maire va-t-il faire oublier sa petite contribution au désordre engagée avec la dissolution de l'assemblée générale ? A quel moment allons-nous basculer dans une politique de ville moins institutionnelle en s'inscrivant dans plus de proximité ? Vive la rentrée et les résolutions de bien faire ! »

Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».
alexandredelille@ville-croix.fr



Bonne rentrée ! Nous écrivons ce texte pendant les JO, quel bel événement sportif ! Et début septembre, c'est encore les JO paralympiques !

Vous aurez certainement envie de vous inscrire ensuite pour faire du sport à Croix. Nous espérons que les clubs sportifs croisiens et la MJC-Centre social auront les moyens d'accueillir toutes celles et ceux qui le souhaitent, enfants et adultes. Vous pouvez d'ailleurs participer aux foulées Ludopital le 8 septembre à Roubaix, pour courir ou marcher pour une bonne cause.

Domage que les foulées croisiennes aient été supprimées, c'était un bon moment de sport convivial dans notre ville.

Vous pouvez venir à notre rencontre, en marchant ou en courant, pour notre permanence du samedi 7 septembre, de 10h à 12h salle La Fontaine (sous la salle Dedecker).

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



La MEL devient la 11e métropole à mettre en place une Zone à Faibles Émissions (ZFE). Protéger notre planète nécessite des actions concrètes et continues : chaque petit pas compte et doit inspirer des initiatives pour avancer ensemble. Cette démarche s'inscrit dans une dynamique constructive, c'est un premier pas pour notre Environnement même s'il s'agit simplement de poser un principe, ce qui est mieux que de toujours dire non sans jamais rien proposer.

Réduire les émissions de polluants atmosphériques est important pour améliorer la qualité de l'air et la santé des habitants. Cependant, ces mesures doivent être progressives, pédagogiques, et accompagnées par l'ensemble des collectivités publiques. Le développement des réseaux de transports en commun est indispensable pour soutenir cette évolution.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »